

# Perpetrator



Jonny Baptiste est une adolescente insouciante envoyée chez sa tante Hildie, avec laquelle elle n'avait plus de contact. Le jour de ses 18 ans, elle subit une métamorphose radicale : un sort familial qui la redéfinit, appelé *Forevering*. Lorsque plusieurs adolescentes disparaissent dans sa nouvelle école, Jonny, sauvage et mythique, se lance à la poursuite du Perpetrator.

Jonny Baptiste is a reckless teen sent to live with her estranged Aunt Hildie. On the event of her 18<sup>th</sup> birthday, she experiences a radical metamorphosis: a family spell that redefines her called *Forevering*. When several teen girls go missing at her new school, a mythically feral Jonny goes after the Perpetrator.

## Jennifer Reeder



© CÉDÉT PHOTOGRAPHIE

Née en 1971 à Columbus dans l'Ohio (États-Unis), elle est diplômée des Beaux-Arts de l'Art Institute de Chicago. Elle réalise plus de cinquante courts métrages et installations vidéo qui sont sélectionnés dans de nombreux festivals à travers le monde. En 2017, elle signe son premier long métrage, *Signature Move*. Elle enseigne également le cinéma à l'école d'art de l'Université de l'Illinois à Chicago. Investie dans les causes féministes, elle fonde le Tracers Book Club, un groupe de défense des droits des femmes. *Perpetrator* est son quatrième film.

Born in 1971 in Columbus, Ohio (USA), she graduated from the School of the Art Institute of Chicago. Her more than fifty short films and visual installations screened at numerous international festivals. In 2017, she directed her first feature, *Signature Move*. She is currently an Associate Professor in Moving Image in the School of Art at the University of Illinois at Chicago. She also founded the Tracers Book Club, a social justice initiative dedicated to promoting feminism and self-determination as a civil right. *Perpetrator* is her fourth feature film.

**2023** Perpetrator **2022** Night's End **2019** Knives and Skin **2017** Signature Move

### Réalisatrice | Director

Jennifer Reeder

### Production

Derek Bishé & Grégory Chambet

### Scénario | Script

Jennifer Reeder

### Image | Cinematography

Sevdije Kastrati

### Montage | Editing

Justin Krohn

### Musique | Music

Nick Zinner

### Interprétation | Cast

Kiah McKirnan, Alicia Silverstone, Christopher Lowell, Irene Roach, Casimere Jollette, Sasha Kuznetsov, Melanie Liburd

### États-Unis & France

**USA & France**

2023 | 1h41

En anglais sous-titré en français

In English with French subtitles

### Ventes à l'étranger | World Sales

WTFilms

+33 1 42 61 09 83

festivals@wtfilms.fr

www.wtfilms.fr